



Nombre del Alumno: Erick Alejandro Chantiri Solis

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Monica Elizabeth Culebro Gomez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2

Introducción

La vocación de enfermería es ante todo una labor humanitaria. Esta concepción es de vital importancia, en la práctica social de una profesión que comprende un sistema de valores y la búsqueda de conocimientos que definen la forma de pensar

La Bioética es una disciplina joven de la filosofía, dentro del campo de la ética, con apenas 20 años de existencia, pero con gran aplicación en nuestros días. Los principios de la bioética, en la enfermería, tienen como base la satisfacción de las necesidades humanas y los aspectos que la afectan. Veremos sus características a continuación



Bioética en la enfermería

La capacidad ética es el valor del profesional como persona, lo cual da una dignidad, seriedad y nobleza a su trabajo, digna del aprecio de todo el que encuentra.



Participación de enfermería en el consentimiento informado

- La Enfermería, participa en todas las fases de preparaciones de procedimientos médicoquirúrgicos, empleando a su vez, algunas técnicas invasivas

La enfermería, desde sus inicios como profesión, siglo XIX, es de claro comportamiento militar, con la sumisión al superior, obediencia ciega a las ordenes recibidas.



La Enfermería colabora en todas la Técnicas invasivas, tanto en Diagnósis, como en Terapias Correctoras, Intervenciones Quirúrgicas, Anestesia, etc



Requisitos que debe reunir el consentimiento informado

Mediante el consentimiento informado el personal de salud le informa al paciente competente, en calidad y en cantidad suficientes, sobre la naturaleza de la enfermedad y del procedimiento diagnóstico o terapéutico

- Derecho a la información
- Libertad de elección

Derechos y obligaciones relativas al consentimiento informado

El consentimiento informado es la conformidad expresa de una persona, manifestada por escrito, para la realización de un diagnóstico o tratamiento de salud.

Principios éticos del acto médico

- Beneficencia
- Respeto por la Autonomía
- No maleficencia
- Justicia



Elección del bien y la libertad

Goza de autonomía personal.

Por otra parte, hay otro principio de la bioética al que se denomina principio de beneficencia

Conclusión

Con lo antes ya visto, podemos concluir que la bioética representa el marco ético sobre el que se rigen todas las actuaciones asistenciales que llevan a cabo las enfermeras, donde prima tanto el respeto a la dignidad del paciente como su seguridad clínica.

La bioética en enfermería tiene por objeto el ofrecer todas las herramientas necesarias a la hora de responder a los posibles conflictos que surjan en el desempeño diario, muchos planteados por la tecnología actual